



# 学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成 30 年 5 月 1 1 日 発行 No.6 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



## 「あ・は・も」大賞 ～“素敵”な行為・言動を増やす～

止まってくれた運転手さんに「素敵なあいさつ」（お辞儀）をし、その運転手さんを「とても嬉しい気持ち」にした班長さん二人と、毎朝、あいさつで勇気づけてくれる見守りのおばさんへ、あいさつのよさと感謝の気持ちをお手紙で伝えたSさんに、全校朝の会の場で「あ・は・も大賞」をおくりました。また、6年生は、「名前を付けてあいさつ」を率先垂範し、1年生のほとんどがその姿から学び、できるようになっていることから、6年生一同に対し「あ・は・も大賞」をおくりました。

全校生には、3人の行為・言動のもつ価値（素敵さ）について話し、賞状を伝達しました。素敵な行為や言動を称賛し、そんな素敵ない行為を増やしていきたいと思ひます。



あいさつの「あ・は・も大賞」を受ける

## 学校と地域との「協働」～郷育の充実～



茶道クラブと将棋クラブでは、地域の方のご指導をいただひています

今年度は、「学校が地域を創る」「地域が学校を育てる」の理念のもと、地域との「協働」（郷育）を増やし、子ども達の健やかな成長を図りたいと考えています。

茶道クラブでは、本校学校評議員の鈴木いち子先生が、将棋クラブでは、日本将棋連盟福島県支部連合会会長の武蔵正憲がご指導くださっています。

ミシンの使い方や校地内の緑化（花植え等）、校外学習での1年生の見守り等、教員だけでは充実できない活動において協働できれば、先の理念が充実するものと考えます。具体的なお願ひは、今後、PTAと連携して進めていきたいと考えています。

## 19日は、運動会です。たくさんの応援をお願いします。実施の判断は、前日に行ひます。



応援合戦の練習に熱が入る

19日（土）の運動会が一週間後に迫ってきました。今週は不順な天候で、運動会練習も思うように進まず、やきもきする一週間でした。

運動会実施の判断は、これまで、朝の6時に行っていましたが、今年度は、前日の正午に判断し、通知を通してお知らせします。実施の有無に限らず、朝6時の煙火でのお知らせはありません。

このようにした理由の第一は、順延の知らせが前日の場合、お弁当の準備や当日一日の予定の立て方などにおいて、スムーズに進められるようになるためです。また、天気予報の精度が高まっていることも理由の一つです。どうぞご理解とご協力をお願いします。

## コラボ給食で、完全ペロリ ～食育～

第2回目のコラボ給食は、「ばばばあちゃんの絵本」から、ばばばあちゃんが大好きなむしパンが献立になりました。

絵本に出てくる食べ物を献立にすることで、興味が高まり食欲を増進させます。実際、おいしく感じます。本への興味も高まり、「ばばばあちゃんシリーズ」をかりて読む子もたくさんいました。コラボ給食で、完全ペロリする子、本好きな子がますます増えています。

